



Radio FRO

Ätherrauschen

Radio FRO mischt wieder kräftig mit bei dem soeben stattfindenden Festival der Regionen. So wurden in den Schwerpunktregionen Innviertel und Strudengau Außenstudios installiert, von denen Programm mit lokaler oder regionaler Relevanz ins Zentralstudio nach Linz gesendet wird. Mobile Teams sind bei den Festivalveranstaltungen dabei, und ein Boot mit FRO-Crew dringt auf den Grenzflüssen Salzach, Inn und Donau in die echten Randzonen Oberösterreichs vor.

Im Studio in der Linzer Stadtwerkstatt fließen die Infos von draußen zusammen und werden zu einem homogenen Ganzen zusammengefügt. Elisabeth Schimana und Max Seidl mixen die eingelangten Signale per Soundsystem zu einer „rauschenden Skulptur“.

„Ätherrauschen“ echt zu beschreiben, ist sinnlos. Anhören ist das beste Mittel, um sich „Einblick“ zu verschaffen. Das kann man auf Radio FRO (105 Mhz) auf Kabel (89,8 Mhz) und im Internet unter <http://www.fro.at> (bis 4. Juli, täglich ab 18 Uhr mit open-end).

FESTIVAL Nachrichten

// Mobile Platzsprecher //

Meinungen, Anliegen und Wünsche sind gefragt bei Franz Xavers Festival-Projekt „Mobile Platzsprecher“. Die Themenwahl liegt bei Ihnen. Zehn VW-New-Beetles mit montierten Lautsprechern sind an den Orten der Events unterwegs, und diese kann man bis 4. Juli über Handy-Nummern aktivieren und sich damit weithin Gehör verschaffen. Die Nummern der verschiedenen Veranstaltungsstandorte (Vorwahl 0766): „Hell Cuisine“ 39 80 918; „Festivalleitung 1“ 39 80 919; „Stromlinien“ 39 80 920; „Glasfieber“ 39 80 921; „Barbaren“ 39 80 922; „Stromlinien“ 39 80 923; „Festivalleitung 2“ 39 80 924; „Resocycling“ 39 80 925; „Ätherrauschen“ 39 80 926; „Mobile Platzsprecher“ 39 80 927; Einsatzinfo (Franz Xaver) 0 67 6 / 54 83 706.